

Kraftkämpfer mit Rekord auf Platz vier

Gothaer in Frankreich stark

Albi. Bei der in Albi/Frankreich ausgetragenen Europameisterschaft Classic (ohne Equipment) im Kraftdreikampf war mit Marco Schmid-Gursky vom Gothaer Bierfassheberverein auch ein Thüringer Teilnehmer dabei.

Nach den Meldeleistungen rangierte er auf Platz sechs, damit gab sich der sympathische Athlet aber nicht zufrieden. Am Ende konnte sich Schmid-Gursky mit 630 Kilo im Dreikampf den vierten Gesamtplatz. Den prognostizierten guten Tag im Bankdrücken hatte Marco auch. Mit Einstellung seines Landesrekordes von 175 Kilo sicherte er sich den Europameistertitel seiner Klasse in einer äußerst spannenden Entscheidung. Vierte Plätze gelangten beim Wettkampf Kniebeuge (220 Kilogramm) sowie im Kreuzheben (235 Kilogramm).

Aktuell ruhen jedoch die Geräte beim Bierfassheberverein. Vor Kurzem musste die Sporthalle geschlossen werden, die Rückrunde der Thüringer Landesmannschaftsmeisterschaft wurde auch schon abgesagt. *mh/tr*



Der Gothaer Marco Schmid-Gursky bei der Kniebeuge.

FOTO: EPF